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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch Bürgerinnen und Bürger wurde die CDU-Ratsfraktion auf den Zustand der nach histori-
schen Vorbildern gestalteten Straßenlaternen im Umfeld der Johanniskirche aufmerksam ge-
macht. 
An einem nicht unbeträchtlichen Teil dieser Beleuchtungseinrichtungen sind erhebliche 
Schäden zu verzeichnen. Neben der Zerstörung der entsprechenden Glasscheiben gehen die 
Demolierungen bis zu massiven strukturellen Schäden bei der eigentlichen Straßenlaterne 
(siehe auch beigefügte Photos). Teilweise gehen auch unmittelbare Gefahren durch mögli-
cherweise herabstürzende Teile aus.  
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der Zustand der oben bezeichneten Straßenlaternen im Umfeld 
der Johanniskirche bekannt, wenn ja, seit wann? 

2. Welche Einschätzungen gibt es zum Umfang der Kosten zur Beseitigung der vorhan-
denen Schäden und wann kann mit entsprechenden Reparaturarbeiten gerechnet wer-
den? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Eberhard Seifert 
CDU-Stadtrat 




